

Main-Echo 04.04.2012.

Die Mitgliederentwicklung ist positiv

Jahresversammlung: Brigitte Grebner bleibt Vorsitzende des Vereins »UnBehindert miteinander leben«

Alzenau Brigitte Grebner bleibt Vorsitzende des Vereins »UnBehindert miteinander leben«. Die Mitgliederversammlung wählte den neuen Vorstand. Mit Brigitte Grebner, die als Vorsitzende einstimmig wiedergewählt wurde, bilden Silke Huber als 2. Vorsitzende sowie Schriftführerin Heike Glinzer, Schatzmeisterin Alexandra Thiele und Claudia Geigle (Presse und Öffentlichkeitsarbeit) das Vorstandsteam.

Die Beisitzer sind Schirmherrin Irene Treffert, Sonja Schuhmann, Andreas Grebner, Sandra Hein, Melanie Schmitt, Stepanie Huth, Andrea Backer und Kirsten Kraus. Der 1999 gegründete Verein zählt 97 Familien. Brigitte Grebner zog eine positive Bilanz ihrer zweijährigen Amtszeit. »Besonders freut es uns«, so Grebner, »dass immer wieder Familien mit kleineren Kindern zu uns kommen«. Das sei ein gutes Zeichen für Zukunft des Vereins. Gedankt wurde den großzügigen Spendern, die eine gute Vereinsarbeit wesentlich erleichtern. Brigitte Grebner: »Man kann nach wie vor anspruchsvolle Angebote für Kinder mit und ohne Behinderung und deren Familien machen.

Die positive Mitgliederentwicklung des Vereins habe dazu geführt, dass zahlreiche Veranstaltungen für unterschiedliche Altersgruppen angeboten wurden. Zu den Aktivitäten zählte das integrative Reiten im Sommercamp, das regelmäßige Reiten mit therapeutischem Ansatz, Geschwisterseminar, Workshops, Ausflüge, Disko, Konzertbesuch und vieles mehr, was den Kindern und Jugendlichen Spaß machte und Selbstvertrauen gab. Die Eltern konnten Unterstützung erfahren bei den Vortragsabenden und bei den Elternfrühstücken und -stammtischen, die unter dem Motto »Miteinander aufatmen« stehen.

Der Verein will weiterhin grundsätzlich für alle Bedürfnisse der Menschen mit Behinderung in Alzenau da sein. Die Vorstandschaft freut sich dabei über jede tatkräftige Unterstützung. In nächster Zeit findet ein Osterworkshop, ein Ausflug in die Fasanerie, eine Oldtimerausfahrt auf Einladung des AMC Alzenau, ein Sommerfest im Wanderheim Michelbach, sowie die Elternstammtische und -frühstücke im monatlichen Wechsel statt. Gäste sind willkommen. red

Die aktuellen Vereinstermine sind auf www.unbehindert-alzenau.de